
Anfrage von Frau Stadträtin Heuer,  
Die Grünen/Grüne Liste vom 09.05.2023 
an Frau Steinert-Neuwirth/Referat IV:  

 
  

Sehr geehrte Frau Steinert-Neuwirth, 
 
wir bitten für den kommenden Bildungsausschuss um folgende Informationen: 
aktuelle Schüler:innenzahlen der beiden Realschulen, Anteil der Schüler:innen aus dem 
Landkreis 
Entwicklung der Zahlen in den vergangenen Jahren, Prognosen für die nächsten Schuljahre 
 
Vielen Dank, mit freundlichem Gruß  

Kerstin Heuer 
 
Stadträtin Die Grünen / Grüne Liste 
Sprecherin für Planen, Bauen und Bildung 

  


